

コロナに負けるな!
元気・根気・やる気
楠橋小学校

楠橋

= 共 育 =

学校だより第14号
令和2年7月6日

北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

欠席者0人

6月29日(月)に大変うれしいことがありました。それは、楠橋小学校の児童284名が誰も休まず、全員が学校に登校したことです。学校に来ることは当たり前なのですが、たくさんの人数がいるため、誰かが体調が悪くなったり、気分が良くなかったりして全員に登校できることは、とても珍しいことです。今後も、こんな日が増えて欲しいと思います。

うれしかったので、欠席連絡黒板の写真を撮りました。 →



今日の欠席児童		
7/10	1組	2組
1	0	0
2	0	0
3	0	0
4	0	0
5	0	0
6	0	0
ひより	0	計 0 人

アドベンチャー プログラム

6月30日(火)と7月2日(木)に、玄海青年の家の「ぶーちゃん先生」から5・6年生を対象に、仲間づくりを目的とした「アドベンチャー プログラム」をしていただきました。密にならない、接触しないということに気を付けながら、「命令ゲーム」「ルックアップゲーム」「拍手をそろえるゲーム」を楽しみました。ゲームを通して、「友達を思いやる」「挑戦する」「クラスで団結する」ということを学んだと思います。



↑ぶーちゃん先生

アシスタントの
ケロちゃん↓



ルックアップ
ルックダウン
← キャッチ



楽しくエアタッチ



拍手そろってません!



「ぶーちゃんが
言いました」
←ジャンプして!
手をあげて! →



どうしたらよい?



みんなで頑張りよう!

